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ススメマスイ！

５月例会開催

平成21年度 鳥取県中小企業青年中央会
親睦事業ソフトボール大会

～企業再生のチャンスとビジネスチャンスの発想を発掘せよ～

第36期理事・監事・
県出向役員決定！！

発行人／鳥取県西部中小企業青年中央会　会 長 増井 幸一　

業あり西部の躍動人
気軽に相談できる水道屋さんを目指して！

水道屋 あきさと  秋里 武信

連載 監事好評！

ショーバイ・商売

 山本 克美行列のできる何でも相談所

森田 篤中央会をふりかえって…

青経連事業
鳥取から日本を考える公開討論会

監事好評

いわせてごしない！ ～専務理事編～

松江 智雄

宮廻 裕和ＯＢ
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編集責任者／担当 副会長 河津 慎二　制作・編集 35期広報委員会／委員長 小川 敦弘　印刷所／東京印刷（株）

（㈱ライトスタッフ　代表取締役）

お任せ下さい、人事・採用・教育！！
稲田清社会保険労務士事務所  稲田 　清

茅野 康洋 会員
（平成８年７月入会）

松本 誠二 会員
（平成16年８月入会）

第36期理事・監事・県出向役員決定！！

向井 智之 会員
（平成10年５月入会）

桑本 功一 会員
（平成12年１月入会）

浅中 雅彦 会員
（平成17年８月入会）

佐々木 雅彦 会員
（平成16年10月入会）

景山 周司 会員
（平成17年６月入会）

横山 友樹 会員
（平成20年11月入会）

今川 圭一 会員
（平成17年８月入会）

久保田 賢 会員
（平成17年10月入会）

竹ノ内 賢一郎 会員
（平成19年８月入会）

河津 慎二 会員
（平成15年９月入会）

永田 健司 会員
（平成18年11月入会）

【県監事】【県出向理事】

加藤 典史 会員
（平成８年10月入会）

第36期理事・監事・県出向役員決定！！

【監事】【会計担当理事】

【理事】



　私は、カーオーディオの事業をやっております、ウェイブ
トゥポート山本です。その中で、力を入れているのがハイエン
ドカーオーディオです。簡単に言いますと、車の中でコンサー
トのような音を再現したり、映画館のような音を再現したり、
より車の中と思わせない音を作っていく事です。「なんか金か
かりそうだよね！」と、思われがちですが、今のカーオーディ

『カーオーディオについて』
山本 克美

行列のできる

（中央会会員）

　平成22年5月21日（金）米子市福祉保健
総合センターふれあいの里において、５
月例会が開催された。冒頭に増井会長か

ら「我々は企業として人
のお役に立つため業を磨
き、生き生きとした躍動
人を目指しています。そ
こで本日はみなさんに
とって大変ためになる

講演が聞けることと思います。是非仕事
に役立てて欲しい。」と挨拶を述べられた。
次に新入会員の山内会員、石原会員、松
田会員３名のバッチ授与式が行われ、こ
れで総会員数は107名となった。
　トライアスロンタイムでは「今年は30
回を迎える記念すべき大会です。皆様の
の支えなくしては成功することは出来ま
せん。ご協力をお願いします。」など、水

実行委員長、土岐ボラン
ティア部長、桑本マラソ
ン部長、松本ＡＳ部長か
ら意気込みの挨拶をいた
だいた。続いて、手島副
会長が議長に選出され次
年度（第36期）理事、幹事、県出向役員を
決議する臨時総会が行われた。満場一致
で次年度役員計14名が承認された。
　本日のメインテーマの「企業再生のチャ
ンスとビジネスマッチングの発想を発掘
せよ」は、９年間で650件の新規ビジネス
を立ち上げてこられたカリスマ支援
家の小出宗昭先生を迎えて講演をい
ただいた。また、今回はオープン例
会の為、多くの一般来場者も来られ
て、講演が始まった。
　事業成功のキーワードは２つ。１. 
自社のセールスポイントをど真ん中
で捉える。そしてそれを活用する。２. 
固定観念を取り去り、発想を転換さ
せる。思わぬ所にニーズがある。こ
の２つのキーワードをもとに、実際
の成功事例を紹介いただいた。自社

のセールポイントをわかっているようで
ど真ん中を捉えている企業は多くないと
いう。講演の中身は、「なるほど！」の連続。
考え方ひとつで
商品が売れる仕
組みの片鱗を知
る こ と の 出 来
た、有意義でま
さに目からウロ
コの講演であっ
た。

（記事：遠藤）

5月例会開催 〜企業再生のチャンスとビジネスマッチングの発想を発掘せよ〜

オは安価でかなりいい音出ます。勿論 、調整機能がたくさんあ
るカーオーディオを調整し切る能力も問われますので、自分自
身も日々精進です。一般的なカーナビとて、少しいじってやれ
ば、大迫力のサラウンドが体感できるものなどもあります。ス
ピーカーを変えるだけでも劇的に変わります。アフターマー
ケット市場の立場で業務しておりますので、純正批判に聞こえ
てしまいがちですが、純正カーオーディオの美観はバッチリか
もしれませんが・・・アフター市場の商品は同じメーカーが作っ
てても、対純正であります。常に純正に勝つにはと作られた商
品は、やはりクオリティーが違います。

　平成22年５月30日（日）東伯郡湯梨浜町
ハワイ夢広場において、鳥取県中小企業青
年中央会親睦事業としてソフトボール大会
が開催された。

　当日は天候にも恵ま
れ、暑からず、寒から
ず、スポーツには絶好
の日和であった。
　山根県会長の「和気
あいあいとした親睦の
中にも、真剣に試合を
しよう！」という挨拶

で始まったトーナメント戦は、好プレー、

珍プレーを随所に見せながら進んでいっ
た。

　そして全員が見つめ
る中で行われた決勝戦
は、宿命の対決、西部
Aチーム対東部Aチー
ム。両チームとも野球
部が大半を占め、技術、
体力、気合の入り方な
ど凄いものがあり、緊

平成21年度鳥取県中小企業青年中央会親睦事業 ソフトボール大会平成21年度鳥取県中小企業青年中央会親睦事業 ソフトボール大会平成21年度鳥取県中小企業青年中央会親睦事業 ソフトボール大会平成21年度鳥取県中小企業青年中央会親睦事業 ソフトボール大会

張感が見ている側にも伝わってくる好試合
だった。
　結果、7対６で見事真紅の優勝旗を手に
したのは、西部Aチーム！去年の雪辱を遂
げる事ができ、Aチームの北口監督も大変
満足しておられた。
　参加者全員が楽しみ、心地良い疲労感を
感じながら帰路につく事ができた親睦会
だった。  　　　　　　　　（記事：久保田）



ショーバイ・商売
宮廻裕和ＯＢ

ショーバイ・商売 ～自分の人生を仕事に懸けてみよう！～
（株式会社ライトスタッフ代表取締役）

　今回は通信販売支援事業で全国展開
を目指す企業をサポートする株式会社
ライトスタッフ代表取締役宮廻裕和OB
にお話しを伺いました。
　当社は、通信販売で全国展開を目指す
地元の企業の支援を行っています。山陰
の「いいもの」「おいしいもの」を全国に
販売していこうというスタンスで６年
前から取り組んできました。現在は10数
社の通信販売をサポートしています。
　通信販売は自社商品を全国展開で販売できるチャンス。それに
係る投資は中小企業にとって大きなリスクです。しかし、あれも
これもではなく１つの商品だけを繰り返し買ってもらえる「単品
リピート通販」なら比較的低コストで通信販売が展開できます。
　私たちがサポートするのは「繰り返し買ってもらえる」仕組み
づくりです。

　今回は、株式会社ライトスタッフ代表取締役宮廻裕和OBを
取材してきました。

　商品をどのようなメディアで広報するか、ダイレクトメール、
試験販売を行って顧客データをとりながら検証、検討し、フィー
ドバックして販売方法を確立していきます。できるだけ低コスト
で。
　米子には「いい商品」がたくさんありますが、あまり知られてい
ない。また、せっかく作った自社商品を、どこで、どんな形で販売
していいのかわからないといった問い合わせもあります。私たち
がサポートすることで生産・加工・販売それぞれがよくなって、地
域全体の活性化につながればと考えています。
　よく「不景気だから商品が売れない」「○○だから売上が上がら
ない」という人がいますが、それは「世間」が「時代」がどのこうの
より「自分たちに責任」があること。むしろ、こんな時代だからこ
そ、異業種分野にチャレンジしてでも、新しいビジネスモデルを
探っていかないといけない。「自分たちで商品を売っていくんだ」
という気持ちを持つことだと思います。その気があるかどうか？
どんな企業にも可能性はあるはずです。　　　　　  （記事：本池）

　平成22年５月24日（月）米子市文化
ホールにおいて、（社）日本青年会議所中
国地区鳥取ブロック協議会（以下、ＪＣ）
及び鳥取県西部地区青年経済団体連絡協
議会主催による「鳥取から日本を考える
公開討論会」が開催された。パネリストと
して2010年夏実施の参議院議員選挙立
候補予定の岩永尚之氏（共産党）、坂野真
理氏（民主党）、浜田和幸氏（自民党）の３
名が招かれた。（50音順）
　冒頭、ＪＣの吉井会長から「今夏の参院

選において、有権者の責任ある１票への
選択につなげて欲しい。」と挨拶があり、
パネリストには今の日本国と鳥取県の現
状、地域振興策及び経済政策、教育問題と
少子高齢化問題、外交・安全保障問題、こ
れからの鳥取県について等が質問され
た。地域振興及び経済施策では、岩永氏は

「大企業が強くなれば良いという政策が
仇になっている」、坂野氏は「地域主権の
徹底が重要。雇用のミスマッチを解消し
たい」、浜田氏は「21世紀は環境・健康・教
育が中心になる」と各人の視点から熱く

語った。また○・╳式の質問が出され「鳥
取県を愛する気持ちは１番だ」、「自分は
鬼太郎より有名だ」等のユニークな問い
に対しても三者三様の回答に、会場には
失笑する声が響いた。最後は『鳥取県を思
う気持ちを一つに』という合言葉のもと
パネリスト３人が固い握手を交わし終了
した。　　　　　　　　　　（記事：稲田）

　弊社は、一般住宅の新築工事や各
種リフォーム工事に関わる給排水設
備工事の設計・施工を主に営業をし
ております。起業して3年、工務店様
の下請け業者としての仕事が大半を
占めますが、最近は”水道屋”という
名前を見て一般家庭のお客様から直

接の問い合わせがあり、水廻りのトラ
ブル相談や修理にも積極的に対応して
います。今後も迅速 、丁寧な仕事を心
がけ、地元の方々から「気軽に相談で
きる水道屋さん」と思って頂ける設備
会社になれるよう努力していきますの
で、どうぞ宜しくお願いします。

業あり

西部の躍動

西部の躍動人

業あり

気軽に相談できる水道屋さんを目指して！

水道屋	あきさと　秋里　武信

お問合せ 水道屋 あきさと　米子市下郷410番地　☎21-3939

（中央会会員）

　平成10年に社会保険労務士の資
格を取得し、企業内で主に人事・採
用・教育業務に携わってきました。
この度 、郷土である米子で独立開業
致しました。ここ数年で企業を取り
巻く環境が激変し、ＣＳＲ（企業の
社会的責任）、コンプライアンス（法
令遵守）、メンタルヘルスケア（精神

的健康管理）などへの取り組みが求められるようになりました。こ
のような新しい時代の流れを追い
つつ、「企業は人なり」の言葉の通
り人材（人財）育成を通じて地域に
貢献していきたいと思います。

お任せ下さい、人事・採用・教育！！

稲田清社会保険労務士事務所　稲田　　清

お問合せ 稲田清社会保険労務士事務所　
米子市上後藤６丁目13番44号　☎24-4358

（中央会会員）

青経連事業　鳥取から日本を考える公開討論会
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お任せ下さい、人事・採用・教育！！
稲田清社会保険労務士事務所  稲田 　清

地域ビジョン委員会
平成22年５月10日（月）於：とらや　	 出席者／ 13名

議題／	・35周年記念イベントの反省について

	
政治行政委員会
平成22年５月11日（火）於：レストランぶどうの木　	 出席者／ 11名

議題／	・６月地域活性化事業イベントについて

　
	ビジネス委員会
平成22年５月９日（日）於：服島クレーン	 出席者／ 11名

議題／	・	会員企業紹介と意見交換会　・	５月担当例会について

		 ・	会員ビジネスコミュニケーションツールについて

自然文化発掘委員会
平成22年５月13日（木）於：米子食品会館	 出席者／ 11名

議題／	・35周年式典の反省について　
６月役員会報告

　６月役員会が平成22年６月１日（火）、米子食品会館にて開
催されました。
　当日の主な議題は以下の通りです。
　・５月例会報告の件　・６月例会開催の件
　・その他

　※なお、詳細につきましては各委員長までご参照ください。

５月度委員会報告

	
編集後記

　35期広報委員会「ハンサム」も残すところあと２回となりま
した。次年度理事・県出向役員も決まり、またイベントもあり紙
面も盛りだくさんです。
　ところで、先日委員会の研修旅行があったのですが、皆ひた

すら食べて、食べてそして飲んで、お腹周りに３キロはお土産
を持って帰ったのではないでしょうか。そして私は富士山を登
るのではなく、バンジーの塔を登り大空に飛び立ちました。

　　　　　　　　　　　　　　　			（記事：高塚）

　今年度の手帳の年間方針の中に「出会いの中で新しい価値観
が生まれる」と書いています。最近あらためて思うのですが、自
分の常識は自分だけのもので、他人には分からないということ
です。逆に言えば、自分が分からない色々な常識で、色々な人
に見られているということです。そう聞くと、なんだか怖くな
りますが、いろんな出会いの中だと多くの常識を学んで行けま
す。そうすれば、お客様にあわせた対応も出来るようになりま
す。それが学べるのも中央会なのだと思います。　　つづいて
　やらいや＾＾　　　　　　　  　　　　　（会長　増井幸一）ススメマスイ！

広報委員会
平成22年５月11日（火）於：大連	 出席者／ 17名

議題／	・	ハンサムについて　・ホームページについて

		 ・35周年記念誌について　・中央会ＴＶ番組について

		 ・	委員会報告／卒会寄稿文集について　・	会員名簿について

		 ・６月担当例会について

総務委員会
平成22年５月10日（月）於：米子ニューアーバンホテル	 出席者／ 17名

議題／	・35周年事業（式典・祝賀会）の反省について

		 ・	会員拡大について　

		 ・	新入会員オリエンテーションについて

《
コ
ピ
ー
を
し
て
名
簿
に
お
貼
り
く
だ
さ
い
》

新
入
会
員

〈コメント〉 この度、入会させて頂きました美保テクノス㈱の山内です。
　先輩方の足を引っ張らないように、また、早くお役に立てるようにがん
ばりたいと思います。
　若輩者ですが宜しくご指導、お願い致します。

（
総
務
）

H21.05（H21年度）入会

（推薦者）	岩田（剛）

	 片山（良）

山
やま

　内
うち

　英
ひで

　樹
き

	 Ｏ型	
美保テクノス株式会社	 建築部工事長兼IPDセンター副センター長

建設業	

〒683-0037　米子市昭和町25番地

ＴＥＬ	33-9293　ＦＡＸ	34-9001

（KT）090-9125-2906

（EM）h.yamauchi＠miho.co.jp											 						

	 S45.2.18生

６月例会のご案内
と　き：平成22年６月15日（火）19：00〜～　

ところ：米子コンベンションセンター　小ホール

内　容：35期委員会報告、36期方針発表

担　当：広報委員会

お誕生おめでとう
ございます

河津　慎二 会員
長男（第２子）
　有卯斗（ゆうと）くん
平成22年５月１日生まれ

〈コメント〉 この度、入会させていただきました、合同印刷株式会社の松
田順次と申します。
　以前から入会のお声掛けをいただいておりましたが、今年30歳になり
そろそろ今後のことを考えなければならないと思い、入会を決めました。
積極的に行事に参加をさせていただき、会員の皆様から一つでも多くの
ことを学ばせていただきたいと思いますので、どうぞ宜しくお願いしま
す。

（
広
報
）

H21.05（H21年度）入会

（推薦者）	小川（敦）

	 竹中（和）

松
まつ

　田
だ

　順
じゅん

　次
じ

	 Ｏ型	
合同印刷株式会社	

総合印刷業	

〒683-0102　米子市和田町2005-2

ＴＥＬ	25-1161　ＦＡＸ	25-1232

（KT）090-7593-2437

（EM）matujr@goudou-insatsu.co.jp											 						

	 S55.8.18生

〈コメント〉 この度、新規入会させて頂き、自然文化発掘委員会に配属に
なりました石原効です。先輩方から多くのことを学び、仕事や地域の為に
貢献できる躍動人となり、先輩方に少しでも近づけるように一歩一歩前
に進んでいきたいと思います。精一杯頑張って行きますので、何卒宜しく
お願いいたします。

H21.05（H21年度）入会

（推薦者）	加藤（典）

	 谷口（弘）

石
いし

　原
はら

　　　効
いさお

	 Ａ型	
石原電気設備	 代表

電気設備・設計・施工、オール電化工事・販売、照明・エアコン販売・取付け

〒683-0103　米子市富益町58-10

ＴＥＬ	25-0748　ＦＡＸ	25-0748

（KT）090-9467-6137

（EM）denka.isiharadenkisetubi.130@ac.auone-net.jp			 														

	 S49.8.24生

（
自
然
文
化
）

　平成17年８月に入会以来５年の歳月がた
ち、いよいよ卒会を迎えることとなりまし
た。
　開業後すぐに入会した私には、中央会で学
んだり、楽しむ余裕が無く周りのかたがたに
も大変ご迷惑をかけたと思います。
　５年間という短い間でしたが、ありがと
うございました。

森田 篤 会員




